

#BERLIN 08. April 2021

Freiheit geht nur solidarisch. #unteilbar statt vereinzelt

Wieder sind tausende "Querdenker*innen" durch Stuttgart gezogen. Seit nunmehr einem Jahr müssen wir mit ansehen, wie Verschwörungserzählende ohne Abstand und Masken demonstrieren, die Pandemie leugnen und sich radikalieren.



Nach den Mobilisierungen wird tagelang in den Medien über sie berichtet und der Anschein erweckt, als sei "Querdenken" die relevanteste politische Bewegung in diesem Land.

Es reicht.

Wir alle haben Kritikpunkte zu den Corona-Maßnahmen. Dabei sind wir uns einig: Verschwörungserzählungen, Rassismus und faschistische Ideologien sind niemals legitim. Auch wenn wir in diesen Zeiten nicht alle gemeinsam unsere Forderungen für solidarische Politik auf die Straßen tragen können - wir sind immer noch da.

Als Solidarische Gesellschaft sind wir die Mehrheit!

Gemeinsam beziehen wir Stellung für Solidarität in der Krise.

Über 150 Organisationen haben schon unterzeichnet. Mach mit und setze auch du deinen Namen darunter. Zusammen zeigen wir, dass die Solidarische Gesellschaft in der Mehrheit ist.

#Unteilbar | Freiheit geht nur solidarisch: Statement der solidarischen Gesellschaft (<https://www.unteilbar.org/freiheitsolidarisch/#sign>)